



www.schulekaisten.ch die Schule «im Netz»

Den Alltag unterbrechen, aus dem Schulzimmer ausbrechen, zu neuen Gefilden aufbrechen. Dies ermöglicht die Schule Kaisten ihren Lernenden immer wieder. Etwa mit der Teilnahme an der Fasnacht oder dem Besuch der Schule Untersiggenthal. Auf ihrer Internetseite berichtet die Schule Kaisten über diese besonderen Abenteuer – eine Internetseite, die aber noch viel mehr Wissenswertes bereit hält.

Am 8. März statteten Kaister Schülerinnen und Schüler ihren Kameraden in Untersiggenthal einen Gegenbesuch ab. Im November letzten Jahres hatten sie ihre Brieffreunde zum ersten Mal in natura kennenlernen können. Schon auf dem Pausenplatz imponierte den Kaistern der gigantische Kletterpark. Sie konnten sich kaum davon losreißen, um die Partnerklasse zu begrüßen. Grossen Eindruck machten ihnen auch die fünf grossen Schulgebäude. Die Gastgeber aus Untersiggenthal führten ihre Gäste durch verschiedene Schulräume. Besonders beeindruckt war die Klasse 2A vom grossen Terra-





rium mit der Schlange, die sich unter einem Stein versteckte, und von den vielen bunten Fischen im Aquarium daneben. Es war ein erlebnisreicher Ausflug ins Limmattal und manch einer dürfte sich voller Vorfreude fragen: «Wann findet wohl das nächste so erfolgreiche Zusammentreffen der beiden Klassen statt?»



Spass hatte den Schülerinnen und Schülern der 2A einen Monat zuvor aber auch die Teilnahme an der Original Chaischter Strossefasnacht gemacht. Für den Fasnachtsumzug mit den Darbietungen auf dem GROSSIPLATZ hatten die Zweitklässler wochenlang geklebt, gemalt und Gedichte auswendig gelernt. Am Fasnachtssonntag konnte dann auch der stetige Nieselregen die Stimmung bei den zwölf fasnacht-begeisterten Zweitklässlern nicht trüben. Als Sonnenblumen trotzten sie dem Regen – ganz nach dem Motto: Fasnacht macht gewaltigen Spass.

www.schulekaisten.ch

Ob «Zu Besuch bei unseren Brieffreunden in Untersiggenthal» oder «Fasnacht, das macht Spass», mit

reich bebilderten Beiträgen informiert die Schule Kaisten die Interessierten auf ihrer Internetseite unter «Aktuelles» über diese «besonderen Aktivitäten». www.schulekaisten.ch hält aber noch viele weitere Informationen bereit.

Welche Klassen werden an der Schule Kaisten unterrichtet? Wer ist für die Schulführung verantwortlich? Gibt es einen Mittagstisch? Wie kommen die Schülerinnen und Schüler aus dem Ortsteil Ittenthal zur Schulanlage? Wo muss man sich für die Hausaufgabenhilfe melden? Gibt es eine Möglichkeit zur Elternmitarbeit? Wann beginnen die Herbstferien? Fällt der Unterricht aus, wenn die Lehrperson krank ist? – Diese und viele weitere Fragen werden unter www.schulekaisten.ch übersichtlich und auf verständliche Art und Weise beantwortet.

Selbstverständlich sind auch Informationen zur Musikschule «im Netz» erhältlich – allerdings unter www.msrl.ch, der Internetseite der Musikschule Region Laufenburg, welcher die Gemeinde Kaisten angeschlossen ist. Die MSLR wurde am 26. Mai 1975 vom Verein Musikschule Region Laufenburg gegründet. Angeboten wird eine fundierte und breit gefächerte Musikausbildung, die gegenwärtig von etwa 400 Schülern genutzt wird.

«Offene Schule» für Eltern

Eltern, welche der Schule Kaisten nicht nur einen virtuellen Besuch im Internet abstaten, sondern den Schulalltag einmal live miterleben möchten, haben dazu natürlich ebenfalls Gelegenheit. Unter dem Titel «Offene Schule» wird jeweils zu Besuchstagen eingeladen. Zum fünften und letzten Mal in diesem Schuljahr bietet sich dazu am Mittwoch, 20. Juni, Gelegenheit. Was es bei dieser «Offenen Schule» zu beachten gilt, finden Interessierte unter www.schulekaisten.ch → Agenda Schuljahr 2017-2018 → Offene Schule Schuljahr 2017-2018.